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魚津ロータリークラブ会報誌

■点鐘・握手

■君が代斉唱

■ロータリーソング　「奉仕の理想」

■四つのテスト唱和

■ゲスト並びにビジターの紹介　
  ・米山奨学生 イスラム エムディ ラビル 君
　　1年前に米山奨学生に合格し魚津に配属となったこの1年間を思い返し涙が

　出そうになりました。これまで頂いた奨学金を何らかの形でお返しできればと

　思っています。辻さんをはじめ魚津ＲＣの皆さまには大変お世話になり、あり

　がとうございました。

■新入会員入会式　　　(株)北日本新聞社 新川支社　大割 範孝 君

■ロータリー在籍３０年特別表彰記念品贈呈　宮本君

■誕生祝い　　３日：仙丸君　　６日：大島夫人

2018年３月２日（金）

2017-2018年度 

■会長 愛宕 彰 

■幹事 寺田 祐子 
例会日：金曜日 12:30-13:30 

例会場：スカイホテル魚津 

第３１０５回例会 

明日で52歳になりますが、同じ年生まれの有名人は長嶋一茂、小泉今日子で、日本

の人口が1億人を突破した年です。今月27日に息子が大学を卒業しますが、進学して

まだ２年間は脛をかじるようです。昨日弊社の人事異動が新聞に出ましたが、私は継

続ということで、また1年皆さんと一緒に頑張っていきたいと思っております。 

 

今朝、竹内さんから妻の誕生祝いがある旨電話をいただき、ちょっと忘れていたため、

そばにいた妻に叱られました。以前西村さんのお話を聞き、今度一献席でも設けて

西村さんから直接そのコツを教えて頂ければと思っております。 

 

出身は入善町で今は富山に住んでおります。平成元年に

入社し魚津支社がスタートで、途中黒部支局長を3年勤め、

30年経って平成最後の年にまた魚津に戻って参りました。

この間新川地方も市町村合併等移り変わりがあり、時代

の変化の中で私共の仕事がどのように皆さまのお役に立

てるのかを考えていきたいと思います。今日久しぶりに握

手をし、また君が代を歌い、何か心に温かいものをいただ

きました。 

３0年間大変お世話になり、これからもまた10年、20年とご

迷惑をおかけします。労災病院のシダレザクラでは大村さ

んにお世話になりましたので、私も桜の木を一本、大村さ

んから買おうかなと思っております。今後ともよろしくお願

い致します。 

 



■会長挨拶　愛宕会長
　　大割さん入会おめでとうございます。ぜひ仲良くやっていきたいと思います。
　　また、ラビル君はあっという間に年月は過ぎましたが、また遊びに来て下さい。
　　今日、新川高校の卒業式があり、2年生の方の送辞が非常に上手で、文章力
　　があり、感動する内容でした。また、60周年記念事業のシダレザクラの記念碑

　　除幕式を、桜の満開が予想される4月10日頃を予定しております。

■幹事報告　寺田幹事
★ガバナー事務所より
　・2018-19年度地区補助金申請書（4/2〆切）

★その他
　　・ＩＭ参加の御礼（朝日ＲＣ）

■３月例会案内　【水と衛生月間】
　３月 ９日（金）：ゲスト卓話　元魚津市農協職員   野田　長忠　氏 [スカイホテル]

　３月16日（金）：会員卓話　宮本君 [スカイホテル]

　３月23日（金）：会員卓話　川岸君 [スカイホテル]

　３月30日（金）：ゲスト卓話　魚津西ＲＣ会長エレクト　久津谷氏 [スカイホテル]

★３月SAA補助：大城君・山澤君　よろしくお願いします。

■出席報告　平﨑委員長

■ニコボックス報告　平﨑副委員長
★宮本君： 永い冬眠からさめました。30年間ありがとうございます。

　ロータリーに入会して16年で、ＰＴＡ活動をしていたこともあり、インターアクト委員

を長くやりました。その関係で、インターアクトの地区委員を5年、その後委員長を

3年、友情交換2年と計10年地区委員を経験しました。

　今回のガバナーの件は、昨年9月に岡部パストガバナーから第一分区に話があり、

各クラブ会長およびガバナー補佐経験者で２回会議をしましたが、どのクラブもパス

という結果でした。これに対し岡部パストガバナーは、「第一分区は９年前にもパス

しており、今回もパスだと第一分区は停滞していく。ぜひ受けて欲しい。」と粘り強く

説得され、それに対し他のクラブは「本家の魚津RCで受けるのであればどれだけでも応援します」という

意見でした。魚津西RCとも相談しましたが受ける人がおらず、「誰もおられないのであれば私でよければ」

という話をさせていただきました。１月の例会で皆さんがあまり把握もされていない中で採決をさせて頂き、

全員が拍手という訳ではなかったのも、色んなことを心配された当然の結果と思っています。その後、会長

・幹事の推薦状を地区に出していただき、指名委員会で満場一致で承認され、公示の２週間後決定しました。
　私は今回ガバナーを受けることが必要かどうかを考えてみましたが、パスした場合、９年後のクラブがどう

なっているか心配であり、皆さんのお力も借りながら魚津クラブのために頑張らさせて頂きたいと思いました。

　現段階では、ガバナー事務所、ガバナーエレクト事務所の仕事量を把握していませんが、今月一杯位には

2020年の協議会、地区大会の日をあらかた決めるとともに、何人かの方と相談しながら今後進めていきたい

と思っております。また、第一分区の他のクラブから、地区幹事・副幹事を一人づつ出してもらいたいと考えて

おり、調整しながら少しでも早目にスタートしたいと思っています。私自身初めての経験であり、暗闇の中の

手探り状態ですが、色んな人のご意見を聴き、またお力をお借りして、少しづつ進めていきたいと思います

ので、皆さま方のご協力を何卒よろしくお願い致します。

本日の出席 欠席者 ３１０２回メークアップ ３１０２回出席率

２６名 ５名 なし 75.8％（←75.8％）

３月のＲＩレート 
＄１＝１０８円 

本日の卓話 

   『 2020-21年度 ガバナー就任に向けて 』    野澤 君 
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